



Feteia e ICIL firman un acuerdo de colaboración en materia de formación

La Federación Española de Transitarios (Feteia) y el Institute for Careers and Innovation in Logistic & Supply Chain (ICIL), ambos a través de sus fundaciones, han rubricado esta mañana un acuerdo de colaboración en materia de formación que han materializado Enric Ticó, como presidente de la federación y Xavier Rius, director general de ICIL.



La rúbrica se enmarca en el afán de ambas entidades por mantener la formación y la información como herramientas clave en la competitividad de las empresas del sector. A través de este protocolo de colaboración, se comprometen a facilitar el acceso a las actividades formativas, de innovación y asesoramiento logístico, realizadas por Fundación ICIL a las empresas asociadas de la patronal de los transitarios.



En palabras de Rius “se trata de un convenio en el que todos salimos ganando ya que reforzamos a los asociados de Feteia a través de nuestros programas formativos, en un sector, el transitario, que conocemos”. Para Ticó “el debate sobre la formación está permanentemente abierto en nuestra federación. Las Ateia’s ofrecen muchos programas formativos y, a través de este acuerdo, Feteia complementará las necesidades de nuestros asociados”.